



## „Frau Maus“ wieder auf der Bühne

Für die kleinsten Theaterbesucher ab drei Jahren bringt die Kulturwerkstatt Kaufbeuren wieder „Frau Maus“ auf die Bühne. Wie spannend kann es sein, die Welt zu entdecken. Da kommt Frau Maus aus dem Staunen nicht mehr heraus, und ohne die Mama kann selbst eine Blumenwiese zu einer großen Herausforderung werden. Doch Frau Maus ist mutig und bei ihrer Rückkehr ein wenig gewachsen. Vorstellungen sind am Samstag, 7., und am Sonntag, 8. Februar, jeweils um 15 Uhr im Theater Schauburg.

az/Foto: Christoph Jorda

**i Karten** gibt es im Vorverkauf beim Stadtmuseum Kaufbeuren (Kaisergäßchen 12 bis 14, Telefon 08341/9668390), bei der Buchhandlung Menzel in Neugablonz (Sudetenstraße 119), über das Internet sowie an der Theaterkasse.

**> [www.kulturwerkstatt.eu](http://www.kulturwerkstatt.eu)**